
Котельная в Рекинцо 
снова работает!
Сотрудникам Мособлэнерго 
удалось своевременно 
устранить аварию   |  2 стр.

В Солнечногорске 
появился курорт
В уникальном комплексе 
есть три бассейна и зоны 
СПА   |  6 стр.Ф
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Капитальный ремонт сетей 
проводится в поселке Мен-
делеево городского округа 
Солнечногорск. Подрядная 
организация «СтайлГрупп» 
уже завершила первый 
этап работ. Рассказы-
ваем, что уже сделано, 
а что еще предстоит.

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

СНАБЖЕНИЕ 
НАЛАЖЕНО
Вместо постоянных сетей, 

которые находятся на ремон-
те, еще в начале октября жи-
лые дома на улицах Институт-
ской и  Пионерской подклю-
чили к временной байпасной 
линии. Теперь жителей обес-
печивают теплом и  горячей 
водой по временным каналам, 
ресурсы подают бесперебойно.

Специалисты закончили ра-
боту по  изоляции труб и  ка-
мер, начали проводить рас-
копку существующей трассы, 
чтобы демонтировать ее и за-
менить новой. Работы прохо-
дят на  участке между дома-
ми №№ 5 и 7 на Институтской 
улице. При  этом темп работ 
увеличивают. Глава городско-
го округа Солнечногорск Кон-
стантин Михальков напомнил, 
что именно на этих двух ули-
цах со  старой линией было 
больше всего проблем.

ИСТОРИЯ ВОПРОСА
Напомним, поселок Менделе-

ево появился в 1965 году. С тех 
пор инженерные сети на  его 
территории находились в фе-
деральной собственности, об-
служивал их ВНИИФТРИ. Капи-
тального ремонта за это время 
на сетях не было. Жители дол-
гие годы обращались в админис-
трацию и жаловались на плохое 
качество сетей, перебои с пода-
чей тепла в жилые дома и каче-
ство водоснабжения. Админис-
трация не раз предлагала пере-
дать сети и другие коммуналь-
ные объекты в собственность 
муниципалитета. Это позволи-
ло бы включить их в государ-
ственные программы по капи-
тальному ремонту. «В муници-

пальную собственность на об-
служивание МКП «ИКЖКХ» 
объекты инженерной инфра-
структуры Менделеево были пе-
реданы только в 2021 году с бо-
лее чем 90 % износом», – сообщи-
ли в администрации городского 
округа Солнечногорск.

Из-за  большой степени из-
носа коммуникаций уже в сен-

тябре прошлого года комму-
нальное предприятие МКП 
«ИКЖКХ» за счет средств мест-
ного бюджета выполнило заме-
ну тепловых сетей и сетей го-
рячего водоснабжения на ули-
це Куйбышева. Протяженность 
участка составила 650 м в четы-
рехтрубном исчислении. Так-
же заменили запорную арма-

туру в камерах и других узлах. 
Сейчас по  поручению губер-
натора Подмосковья Андрея 
Воробьёва в  поселке прово-
дят капремонт сетей в рамках 
госпрограммы.

«По  поручению нашего гу-
бернатора в  Менделеево 
в  2023–2024  гг. ведется мас-
штабная работа по ремонту те-
плосетей. В рамках государст-
венных программ мы завер-
шили первый этап капремонта 
и подключили к байпасу мно-
гоквартирные дома на улицах 
Институтской и Пионерской – 
именно на  эти два участка 
прошлой зимой пришлось бо-
лее 70 % всех технологических 
сбоев. Полностью работы по за-
мене сетей на  данных участ-
ках будут завершены до кон-
ца года», – рассказал министр 
энергетики Подмосковья Алек-
сандр Самарин.

Первый этап капитального ремонта уже завершился, 
тепло и горячая вода подаются бесперебойно

Сети в Менделеево продолжают 
приводить в порядок

СЕНЕЖ
Читайте  
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ЧТО В ПЛАНАХ?
До конца года должны 
заменить два участка 
общей протяженностью 
более 1,5 км, они из-
ношены больше всего. 
Речь идет об участке 
от дома №21 на улице 
Институтской до дома 
№2 на Куйбышева. 
Перемены коснутся 
гостиницы и домов 
по адресам: ул. Инсти-
тутская,  №№1, 3, 4,5, 7, 
9, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 
17, 18, 19, 20.
Еще один участок на-
ходится между домами 
№№3 и 8 на Пионерской 
и касается домов на Пи-
онерской, №№1, 2, 3, 
4, 5, 6, 7, 8, 9, 10. Зимой 
начнут перекладку 
еще одного участка – 
от Институтской, д. №5 
до Куйбышева, д. №18. 
Оставшуюся часть ра-
бот проведут в следую-
щем году.

Константин 
МИХАЛЬКОВ, 
глава 
городского 
округа 
Солнечногорск: 

 ПРЯМАЯ
 РЕЧЬ

– «СТАЙЛГРУПП» 
ЗАВЕРШИЛА ПЕР-
ВЫЙ ЭТАП КАПИ-
ТАЛЬНОГО РЕМОНТА 
СЕТЕЙ В МЕНДЕ-
ЛЕЕВО: полностью 
переключила к бай-
пасной линии мно-
гоквартирные дома 
по улицам Институт-
ской и Пионерской – 
на эти два участка 
прошлой зимой при-
шлось больше 70 % 
всех аварий. В пол-
ном объеме замену 
сетей по данным 
участкам планируем 
выполнить до конца 
2023 года.

Глава округа регулярно проверяет 
состояние коммуникаций
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Недавно в микрорайоне Ре-
кинцо произошла внештат-
ная ситуация: из-за повре-
ждения кабельных линий 
пришлось приостановить 
работу котельной. Решение 
проблемы контролировали 
на уровне муниципалитета 
и Московской области. Уже 
сейчас жители получают 
тепло и горячую воду в пол-
ном объеме. Рассказыва-
ем, какую работу провели 
специалисты.

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

СРЕАГИРОВАЛИ 
БЫСТРО
Сбой произошел ночью, 

но сотрудники Мособлэнерго 
приехали на место оператив-
но, об этом сообщил глава го-
родского округа Константин 
Михальков. С собой привезли 
два генератора, однако мощ-
ность техники не позволила 
запустить котельную и обес-
печить ее работу.

В  результате циркуляцию 
теплоносителя на  котель-
ной до  12 часов следующе-
го дня поддерживали с помо-
щью подпиточных насосов. 
Затем начались работы по за-
мене кабеля. «С  министром 
энергетики региона Алексан-
дром Самариным провери-
ли ход работ по восстановле-
нию поврежденного кабеля 

в Рекинцо», – рассказал глава 
муниципалитета Константин 
Михальков.

В итоге сбой устранили, ко-
тельная снова работает. Пол-
ное заполнение систем в ми-
крорайоне позволило обес-
печить квартиры теплом 
и горячей водой уже через не-
сколько часов после запуска 
котельной.

БОЛЬШАЯ СТРОЙКА
Напомним, недавно в Сол-

нечногорске начали строить 
еще  одну новую котельную, 
об этом сообщили в Главном 
управлении государственного 
строительного надзора Мос-
ковской области. По данным 
ведомства, в  общей сложно-
сти в октябре в Солнечногорс-
ке начали строительство семи 
объектов.

«В округе стартовало строи-
тельство трех девятиэтажных 
многоквартирных домов в де-
ревне Радумля. Также в Сол-
нечногорске приступили к ре-
конструкции газовой котель-
ной мощностью 38 мегаватт. 
К ней пристроят помещение, 
в  котором установят допол-
нительный водогрейный ко-
тел», – отмечено в сообщении.

Другой важный для  окру-
га проект  – реконструк-
ция производственного ком-
плекса ООО «УНО-ЗМК». 
Компания производит ме-
таллоконструкции, и  обнов-
ление поможет нарастить 
производительность.

Заместитель главы адми-
нистрации городского округа 
Солнечногорск Александр Со-
рокин встретился с  жителя-
ми микрорайона Выстрел, что-
бы обсудить состояние инже-
нерных сетей, а также планы 
по  их  модернизации. Напом-
ним, недавно солнечногорские 
коммунальщики провели ра-
боту для возобновления пода-
чи тепла и горячей воды в жи-
лые дома микрорайона. Они 
устранили утечки на сетях, по-
ставили хомуты, заменили неи-
справные задвижки. Сейчас все 
три котла на котельной ФГБУ 
ЦЖКУ Минобороны работают.

«Котельная сейчас работает 
в штатном режиме, тепло ис-

правно доходит до жилых зда-
ний. В  ходе встречи пояснил 
жителям, что в случае очередно-
го прорыва аварийные бригады 
сразу отправятся к проблемно-
му участку. Коммунальщики бу-
дут постоянно контролировать 
ситуацию. Сети действитель-
но изношены, и по окончанию 
отопительного сезона в следу-
ющем году планируем присту-
пить к их модернизации в рам-
ках концессии с «Газпром тепло-
энерго», – рассказал Александр 
Сорокин. Кроме того, он напом-
нил, что после запуска отопле-
ния в некоторых квартирах мо-
жет произойти завоздушивание 
системы. В этом случае нужно 
обращаться в  управляющие 
компании.

Сложности с  отоплением 
и горячей водой в микрорайо-
не Выстрел возникли из-за про-
рывов в  инженерных сетях. 
Как напоминают в городской 
администрации, в Менделее-
во сети также сильно изноше-
ны. До весны этого года ком-
муникации находились в фе-
деральной собственности. 
Уже на следующий год запла-
нирована масштабная работа 
по их замене.

«В  мунсобственность мы 
их  забрали с  одной целью  – 
чтобы капитально отремон-
тировать и жители не испы-
тывали неудобств. Сейчас 
совместно с  региональным 
правительством ведем рабо-
ту по включению сетей в гос-
программу на  полную заме-
ну изношенных коммуника-
ций»,  – отметил Константин 
Михальков.
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Котельная в Рекинцо 
снова работает!
РЕМОНТ ] Сотрудникам Мособлэнерго удалось 
своевременно устранить аварию

ЖКХ ]

В МИКРОРАЙОНЕ ВЫСТРЕЛ МОДЕРНИЗИРУЮТ СЕТИ

 контакты
В администрации городского округа Солнечногорск 
напомнили, что при возникновении любых вопросов, 
связанных с отоплением, можно обратиться на горя-
чую линию по номеру: 8 (800) 201-67-47.
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Состояние дорог, работа 
жилищно-коммунального 
хозяйства, вопросы здра-
воохранения – по этим 
и другим темам жители 
обратились к главе го-
родского округа Сол-
нечногорск Константину 
Михалькову в рамках 
традиционного приема. 
Одно из обращений ка-
салось особой ситуации: 
семья с ребенком-инва-
лидом отстаивает право 
на землю под строитель-
ство дома. Рассказыва-
ем, какие вопросы взяли 
на контроль и как реша-
ются самые актуальные 
проблемы.

 [  АЛЕНА МЕЛЬНИКОВА, 
ВЕРА АГАФОНОВА

ГРОМКИЙ СЛУЧАЙ
Среди тех, кто  пришел 

на  прием, была семья Ши-
биных, где воспитывается 
ребенок-инвалид. Уже че-
тыре года родители судятся 
с  известным адвокатом из-
за участка, выделенного му-
ниципалитетом для  возве-
дения дома. Землю в дерев-
не Льялово под  строитель-
ство семье предоставили 
в 2019 году. Шибины прода-
ли квартиру за 1,3 млн руб-
лей и приступили к стройке. 
Только вот на участке обна-
ружилось некое овощехрани-
лище, которое принадлежит 
известному адвокату.

Судебные тяжбы по этому 
процессу идут уже четыре 
года, каждый раз заканчива-
ясь не в пользу семьи Шиби-
ных. Они живут на съемной 
квартире, пока их  деньги 
на  стройку «тают». Их  дочь 
Ульяна продолжает нуждать-
ся в  специализированных 
условиях, так как из-за вро-
жденной болезни у девочки 
от неловких движений могут 

ломаться кости. Родите-
ли хотят помочь ребен-
ку, построив дом с ком-
фортными для нее усло-
виями: специальной ван-
ной, кухней и дверями.

РЕШЕНИЕ ЕСТЬ
В  такой ситуации семья 

пришла на прием к главе го-
родского округа Константи-
ну Михалькову. Совместно 
с и.о. руководителя Следст-
венного отдела по Солнечно-
горску ГСУ СК РФ по Москов-
ской области Владимиром 
Романенко они рассмотрели 
вопрос по подбору альтерна-
тивного земельного участ-
ка. «Комитет по управлению 
имуществом подберет и по-
кажет несколько участков, 
будет сопровождать процесс 
до решения вопроса. Также 
требуется помощь в получе-
нии медицинского лечения 
ребенку – заместитель по со-
циальным вопросам займет-
ся персонально», – сообщил 
Константин Михальков.

УСЛОВИЯ ЖИЗНИ
На  приеме были озвуче-

ны и другие проблемы. Жи-
тели обращались по темам, 
связанным с городской сре-
дой: ремонтом дорог, жилищ-
но-коммунальному хозяйст-
ву, имущественным вопро-
сам. Константин Михальков 
отметил, что  решение мно-
гих вопросов требует време-
ни, но  главное, что  работа 
началась.

«Ремонт дорог, имущест-
венные отношения, ЖКХ  – 
по всем вопросам, с которы-
ми жители пришли к  нам, 
есть понимание. Да, основ-
ная часть обращений име-
ет длительные сроки реше-
ния, но с  заявителями про-
говорили дорожные карты 
и вместе будем контролиро-
вать исполнение», – добавил 
глава муниципалитета. Конс-
тантин Михальков также на-
помнил, что прием жителей 
он и его заместители прово-
дят каждый месяц, запись до-
ступна по телефону и через 
интернет.

Центр амбулаторной онко-
логической помощи Солнеч-
ногорской больницы полу-
чил новую аппаратуру. В том 
числе здесь появилась мою-
ще-дезинфецирующая маши-
на для обработки гибких эн-
доскопов. Она моет, проводит 
дезинфекцию и сушит эндо-
скопы. При высоком качест-
ве обработки сокращаются за-
траты времени.

«Благодаря данному обо-
рудованию за  смену можно 
будет проводить в  два раза 
больше эндоскопических 
процедур. Одновременно 
можно обрабатывать четы-
ре единицы эндоскопическо-

го оборудования», – объяснил 
заведующий ЦАОП Андрей 
Тюриков.

Еще одна новинка – пере-
довой аппарат УЗИ эксперт-
ного класса. Андрей Тюри-
ков отметил, что такая техни-
ка отличается большей мощ-
ностью и диагностическими 
возможностями. «Ему досту-
пен весь спектр ультразвуко-
вых исследований. В данном 
аппарате возможна функция 
3D-моделирования опухоли 
c проходящими в  ней сосу-
дами для  более безопасной 
и  точной биопсии»,  – доба-
вил врач.

•ВЕРА АГАФОНОВА

МЕДИЦИНА ]

В СОЛНЕЧНОГОРСКУЮ БОЛЬНИЦУ ПОСТУПИЛО НОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ
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факт
Недавно в Центр амбу-
латорной онкологиче-
ской помощи Солнеч-
ногорской больницы 
поступало и другое 
современное оборудо-
вание. Такая техника 
помогает выявлять рак 
на ранних стадиях.

Участок для дома, 
удобные дороги
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ ] Какие вопросы обсуждались на приеме 
жителей главой округа

 на заметку
КАК ПОПАСТЬ  
НА ПРИЕМ?
Записаться на прием 
к главе городского 
округа Солнечно-
горск можно через 
горячую линию 
по номеру: 8 (800) 
201-67-47, а также 
по электронной почте: 
solngor@mosreg.ru
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Власти Солнечногорска предоставят 
участок для семьи с ребенком-инвалидом
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Участник спецоперации 
из Солнечногорска при-
ехал в лицей № 1 имени 
А. Блока, чтобы встретиться 
с его ученицей – Машей 
Палатовой. Еще летом она 
написала письмо поддер-
жки и отправила его в зону 
СВО. Адресатом оказал-
ся ее земляк, разведчик 
из Солнечногорска.

 [  ВАЛЕНТИНА МАКСИМОВА, 
ВЕРА АГАФОНОВА

НОСИТ С СОБОЙ
Алексей стал добровольцем 

более года назад. За  все вре-
мя службы он получил около 
сотни писем от детей из раз-
ных регионов страны. Он рас-
сказывает, что  всегда отно-
сился к ним бережно, так же, 
как  и  его сослуживцы. Мно-
гие вешают письма и рисунки 
школьников на стену блинда-
жей. Этим летом пришло пись-
мо, которое разведчик теперь 
всегда носит с собой.

«Письма приходят к нам ка-
ждые две недели. Когда я уви-
дел, что  мне прислала пись-
мо девочка из  моего родно-
го города, я почувствовал сле-
зы на глазах. Теперь это мой 
талисман. Там  написано, 
что мы – гордость страны. Ав-
тор подписалась – Маша Па-
латова, 9 лет. Я решил ее ра-
зыскать, а это оказалось не-
легко», – сказал Алексей.

ПОМОГЛИ НАЙТИ
Помочь найти автора пись-

ма помогла депутат Совета де-
путатов муниципалитета Оле-
ся Тыщенко. К ней обратился 
боец СВО вместе с мамой. Ав-
тором оказалась ученица 4 «А» 
класса лицея № 1 им. А. Бло-
ка. Ее класс не раз участво-
вал в акции «Письмо солда-

ту». Но конкретно эту весточ-
ку на фронт она написала сама 
по личной инициативе.

«Благодаря помощи депута-
та Олеси Тыщенко и педаго-
гов лицея № 1 боец в свой от-
пуск посетил школу, чтобы 
обнять ребенка, который сво-
им незамысловатым рисун-

ком и  простыми слова-
ми придал взрослому 

мужику сил и уве-
ренности в ско-

рую победу», – 
рассказал гла-
ва городского 
округа Сол-
нечногорск 
Константин 
Михальков.

ИГРУШКА 
НА ПАМЯТЬ
Кстати, девя-

тилетнюю школь-
ницу в этом начинании 

очень поддерживают роди-
тели. «Мама и  папа говорят, 
что я молодец, что пишу такие 
письма, меня хвалят. Я уделяю 
этому много времени. Я  зна-
ла, что Алексей придет в шко-
лу. Я  ему очень благодарна. 
Я и в письме писала, что он 
борется не зря, а за наш мир. 
Я обязательно буду еще писать 
письма», – поделилась школь-
ница. На память о такой встре-
че Алексей подарил Маше 
игрушку.

Поисково-спасательному по-
сту № 267 в  Солнечногорске 
исполнилось 15 лет. История 
подразделения началась 1 но-
ября 2008  года после вступ-
ления в силу приказа о созда-
нии в муниципалитете поиско-
во-спасательного отряда № 29. 
В  2021  году его присоедини-

ли к 267-й пожарно-спаса-
тельной части терри-

ториального управ-
ления № 1 ГКУ МО 
«Мособлпожспас».

П о з д р а в и л и 
юбиляров началь-
ник Солнечно-
горского пожар-

но-спасательно-
го гарнизона Павел 

Шапель и начальник 
управления территори-

альной безопасности админис-
трации округа Вадим Шевырев. 
Они вручили сотрудникам бла-
годарственные письма.

«15 лет работники подразде-
ления стоят на страже безопас-
ности жителей Солнечногор-
ского округа, ежедневно риску-
ют собственной жизнью ради 
спасания тех, кто попал в беду. 
Ребята работают в  команде 
дружно и слаженно. Спасибо 
за вашу работу, желаем креп-
кого здоровья и  неиссякае-
мой энергии!» – сказал Вадим 
Шевырев. Затем начался кон-
церт с участием солнечногор-
ских артистов. Кроме того, 
в  Культурно-досуговом цент-
ре «Тимоново» работала вы-
ставка спасательной техники 
и оборудования.

•ВЕРА АГАФОНОВА
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Личная благодарность 
за письмо
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В КУЛЬТУРНО-
ДОСУГОВОМ 
ЦЕНТРЕ 
«ТИМОНОВО» 
ОТМЕТИЛИ 
ЮБИЛЕЙ 
ПОЖАРНО-
СПАСАТЕЛЬНОЙ 
ЧАСТИ

Более
3,8 тыс.

ВЫЕЗДОВ,
во время которых спасли 4686 человек, совершили сотрудники подразделения 
за 15 лет работы

ПОДДЕРЖКА ] Весточка от землячки стала талисманом 
для военнослужащего из Солнечногорска
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важно
Из Солнечногорска в зону спецоперации отправили новую партию помощи для бой-
цов добровольческого батальона «Балтика» – «БАРС № 36» Министерства обороны 
РФ. Военнослужащие находятся и выполняют задачи на территории Луганской 
Народной Республики. Для них передали инструменты, спальные мешки, защит-
ные маскировочные сети, обувь, термобелье и верхнюю зимнюю одежду, а также 
продукты питания. Глава городского округа Солнечногорск Константин Михальков 
поблагодарил предпринимателей, предприятия и добровольцев города за постоян-
ную помощь бойцам, а также всех жителей, кто вносит вклад в победу.
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В деревне Кривцово город-
ского округа Солнечногорск 
удалось восстановить холодное 
водоснабжение после того, 
как один из насосов на мест-
ном водозаборном узле вышел 
из строя. Во время ремонта 
воду пришлось привозить. 
Тем временем отопление 
и горячее водоснабжение 
обеспечили сразу благодаря 
резервам.

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

НЕ БОЛЬШЕ СУТОК
Сбой был связан с  выходом 

из строя основного насоса на во-
дозаборном узле. Сотрудники МКП 
«ИКЖКХ» сразу приняли все воз-
можные меры – переключили ко-
тельную в  Кривцово на  резерв-
ную скважину и  дополнитель-
ный насос. Это позволило сразу 
обеспечить полноценное отопле-
ние в домах жителей и подачу го-
рячей воды. Затем уже на самой 
станции отремонтировали обору-
дование и устранили все неполад-
ки. После этого в дома вернулась 
и холодная вода.

«На  время ремонтных работ, 
которые заняли не больше суток, 
для жителей организовали достав-
ку воды к Дому культуры деревни 
Кривцово. Специалисты провели 
работы по замене основного насо-
са и уже вечером в домах восстано-
вили подачу холодного водоснаб-
жения»,  – рассказал начальник 

управления жилищно-коммуналь-
ного хозяйства администрации го-
родского округа Солнечногорск 
Сергей Тихонов. В результате вос-
становления воду стали получать 
1,3 тыс. человек.

ВАЖНАЯ РАБОТА
Водозаборные узлы в  Солнеч-

ногорске сейчас обновляют, так-
же строятся новые, работы идут 
по федеральному проекту «Чистая 

вода». Например, в этом году за-
вершили реконструкцию ВЗУ № 19 
в деревне Толстяково, перемены 
ощутили 400 человек.

«При строительстве на ВЗУ при-
менялась современная техноло-
гия – установка обратного осмо-
са для  смягчения, обесфторива-
ния и обессоливания воды на мем-
бранных элементах», – рассказали 
в администрации городского окру-
га Солнечногорск.

Толстяковский водозаборный 
узел построили еще в 1987 году, 
он подает воду в  11 многоквар-
тирных домов и частный сектор. 
В планы на этот год также попа-
ли поселок Поварово и деревня 
Хметьево.

АДМИНИСТРАЦИЯ ОНЛАЙН

Фольклорный ансамбль «Сенежата» из  Тимо-
новской школы искусств стал лауреатом I сте-
пени X Юбилейного международного конкур-
са-фестиваля «Наследие», который проходит 
при  поддержке Министерства культуры РФ. 
Об этом сообщил в своем телеграм-канале заме-
ститель главы администрации округа Николай 
Минаев. Также благодарственные письма полу-
чили преподаватель Светлана Макарова и кон-
цертмейстер Вячеслав Беляев.

Замглавы администрации муниципалитета 
Александр Сорокин в  своем телеграм-канале 
рассказал о  планах по  реконструкции контей-
нерной площадки на улице Набережной. Сейчас 
местные жители жалуются на соседей с улицы 
Крупской: жильцы новостройки делают ремонт, 
поэтому выносят мусор, в том числе и строитель-
ный. Ставить вторую контейнерную площадку 
нецелесообразно, реконструкция уже действу-
ющей поможет решить проблему.

Заместитель главы администрации округа Ки-
рилл Типографщик рассказал в  телеграм-ка-
нале, как  местные аграрии заканчивают се-
зон и  готовятся к  зиме. Посевная в  этом году 
прошла на площади 825,7 га, пашни возделали 
на 1,5 тыс. га. Уборочная уже завершилась, со-
брано 1570 т яровых и многолетних, 8,3 т овощей, 
заготовлено 1562 т сена, сенажа и зеленого кор-
ма. Важно, что в этом году ввели более 570 га но-
вых сельхозугодий. 
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В деревне Осипово городского 
округа Солнечногорск продолжа-
ется строительство новых очист-
ных сооружений, которое прохо-
дит по  федеральной программе 
«Оздоровление Волги» националь-
ного проекта «Экология». Объект 
позволит существенно улучшить 
экологическую обстановку в ре-
гионе. Все работы выполняет под-
рядная организация ООО «ВИС». 
На существующем участке площа-
дью почти 190 тыс. кв. м будут по-
строены новые очистные сооруже-
ния с использованием современ-
ных технологий очистки воды 
и обработки осадка.

«На выходе здесь будут получать 
три фракции: воду, которая подой-
дет для рыбных хозяйств, песок 
для коммунальщиков и иловый 
остаток, который пустят на пере-
работку. Также планируют модер-
низировать и переместить в новое 
здание лабораторию, в  которой 
изу чают качество воды из разных 
точек Солнечногорска», – расска-

зывает главный инженер ООО 
«ВИС» Артем Прокофьев. На сегод-
няшний день на объекте трудятся 
54 человека, работы не прекраща-
ются в любую погоду. Сейчас мон-
тируют оборудование на больших 
аэротенках.

Мощность модернизированного 
комплекса составит 27 тыс. кубо-
метров в сутки. Действующие в де-
ревне Осипово очистные сооруже-

ния были построены в 1971 году. 
Сточные воды сюда поступают 
от  жилой и  промышленной за-
стройки Солнечногорска, дере-
вень Карпово, Талаево и  Тимо-
ново. Объект коммунальной ин-
фраструктуры обслуживает более 
60 тыс. человек. Ввод новых очист-
ных сооружений в эксплуатацию 
запланирован на конец 2024 года.

•ЕВГЕНИЯ ГЕРАСИМОВА

В Кривцово возобновили 
подачу холодной воды

РЕСУРСЫ ] Ремонт проводили после 
поломки основного насоса на ВЗУ
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 факт
В 2024 году планируется 
установить станцию во-
доподготовки на ВЗУ № 4 
в деревне Рекино-Кресты. 
Это позволит повысить 
качество воды более 
чем для 16,5 тыс. жителей.

ЭКОЛОГИЯ ]

ОЧИСТНЫЕ СООРУЖЕНИЯ 
В ОСИПОВО ГОТОВЫ НА ЧЕТВЕРТЬ
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Уникальный курорт открыл-
ся в городском округе около 
месяца назад. Недавно 
с его работой ознакомился 
замглавы администрации 
муниципалитета Кирилл 
Типографщик. Комплекс 
Termoland обустроили 
на территории торгово-
го центра «Зеленопарк». 
Здесь поместилось все, 
что нужно для хорошего от-
дыха и восстановления сил.

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

ОДИН ИЗ КРУПНЕЙШИХ
Солнечногорский Termo-

land – один из крупнейших го-
родских курортов. Его общая 
площадь составляет 11 тыс. кв. 
м. Комплекс вполне можно на-
звать уникальным. Здесь есть 
все условия для насыщенного 
семейного отдыха. На терри-
тории – три больших бассей-
на, два из которых открыты 
круглый год. Также обустрое-
ны традиционная русская пар-
ная и хаммам, есть СПА-зоны 
и другая инфраструктура. Од-
новременно посещать курорт 
могут до 1,5 тыс. человек.

«Это новое и уникальное ме-
сто не только для Солнечно-
горска, но и в целом для все-
го региона. Termoland в торго-
вом центре «Зеленопарк» стал 
четвертой точкой, которую от-
крыли на территории Подмо-
сковья»,  – рассказал Кирилл 
Типографщик.

БОЛЬШИЕ ПЛАНЫ
На встрече представителей 

администрации муниципа-
литета с  руководством ком-
плекса речь шла в том числе 
о планах по развитию туриз-
ма в Солнечногорске и доступ-
ности такого отдыха разным 
категориям жителей. Для не-
которых уже предусмотрели 

льготы. «Пообщавшись с руко-
водством, договорились о пре-
доставлении скидок социаль-
ным группам граждан – пен-
сионерам, студентам, в  том 

числе и  семьям участни-
ков СВО», – отметил Кирилл 
Типографщик.

Город может помочь курор-
ту в подборе сотрудников. Кро-
ме того, общими силами будут 

готовить будущих специ-
алистов. «Проговори-

ли возможность 
прохождения 

практики на-
шими студен-
тами из кол-
леджа «Под-
московье». 
Также ока-
жем поддер-
жку и в под-

боре персо-
нала, в  бли-

жайшее время 
разместим ва-

кансии компании 
на экранах МФЦ», – доба-

вил замглавы администрации 
округа.

ЕСТЬ 
НА ЧТО ПОСМОТРЕТЬ
Солнечногорск традицион-

но привлекает отдыхающих, 
в том числе благодаря своим 
историческим местам и при-
роде. С января по октябрь это-
го года город посетили 600 
тыс. туристов. «Из них 70 тыс. 
человек посетили наш округ 
в рамках экскурсионных про-
грамм. Наибольшей популяр-
ностью среди гостей пользу-
ются усадьба Шахматово и му-
зейно-выставочный центр 
«Путевой дворец», – сообщили 
в администрации городского 
округа Солнечногорск.

Отели и базы отдыха, дей-
ствующие в Солнечногорске, 
за  эти месяцы приняли бо-
лее 500 тыс. человек. Конеч-
но, одним из самых популяр-
ных мест для отдыха и прогу-
лок остается набережная озе-
ра Сенеж.

Солнечногорские студенты 
колледжа «Подмосковье» оказа-
лись среди лучших на ежегод-
ном Всероссийском Кубке сель-
ских пекарей, который прово-
дится Российской гильдией 
пекарей и кондитеров. По ито-
гам общекомандного зачета 
они получили Кубок III степе-
ни, а также медали и дипломы.

Студенты Дарья Петрова 
и Сергей Левкович 
под  руководством 
мастера Яны Анто-

новой состязались с предста-

вителями крупнейших пред-
приятий. Участники показы-
вали мастерство в таких номи-
нациях, как «Хлеб», «Сдобные 
хлебобулочные изделия», «Де-
коративная выпечка», «Витри-
на», «Культура производства». 
Кстати, колледж «Подмоско-
вье» участвует в конкурсе уже 
третий год подряд, об этом на-
помнил заместитель главы ад-
министрации округа Николай 
Минаев: «И  несмотря на  то, 
что их конкурентами являют-
ся крупные хлебокомбинаты 
России, солнечногорцы вновь 

в числе лучших. Поздравляю 
с победой и благодарю препо-
давателей за развитие талантов 
и повышение профессиональ-
ного уровня наших студентов».

Кубок проходил при поддер-
жке Минсельхоза РФ, Совета Фе-
дерации, Госдумы, Торгово-про-
мышленной палаты РФ, Москов-
ской торгово-промышленной 
палаты, общероссийской об-
щественной организации «Опо-
ры России», Российского союза 
сельской молодежи, а также от-
раслевых союзов и ассоциаций.

•ВЕРА АГАФОНОВА
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СТУДЕНТЫ КОЛЛЕДЖА «ПОДМОСКОВЬЯ» СТАЛИ 
ПРИЗЕРАМИ КОНКУРСА ПЕКАРЕЙ
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В Солнечногорске 
появился курорт
ОТДЫХ ] В уникальном комплексе есть 
три бассейна и зоны СПА

 кстати
По итогам 2022 года 
Солнечногорск посе-
тили более миллиона 
туристов. Это на 15 % 
больше, чем в 2021-м. 
Кроме того, более 250 
тыс. человек приняли 
участие в бесплатных 
экскурсионных про-
граммах.

ФОТО: ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИ
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В Солнечногорске про-
должают активно по-
вышать качество дорог 
и улучшать транспортное 
обслуживание для жи-
телей. В этом году от-
крыли разворотный круг 
в деревне Голубое, его 
построили по поруче-
нию губернатора Мос-
ковской области. В пла-
нах – запуск еще одной 
разворотной площадки 
в муниципалитете.

 [ ВЕРА АГАФОНОВА

ГЛАВНОЕ 
ИЗМЕНЕНИЕ
В деревне Голубое 

городского округа 
Солнечногорск уже 
сделана большая ра-
бота для улучшения 
дорожной ситуации. 
Например, по поруче-
нию губернатора Подмо-
сковья Андрея Воробьёва 
здесь было начато строитель-
ство отстойно-разворотной 
площадки для общественно-
го транс порта. Недавно гла-
ва региона упомянул разво-
ротный круг в Солнечногор-
ске, рассказывая об откры-
тии в Подмосковье важных 
транспортных объектов, 
в  том числе автовокзалов 
и станций.

«Обустроили четыре раз-
воротных круга – два в Ба-
лашихе и по одному в Сол-
нечногорске и Реутове. При-
вели в порядок 300 остано-
вок и сделали 50 выделенок 
в Балашихе, Химках, Один-
цовском, Ленинском, Лю-
берцах, Щелково и Подоль-
ске»,  – отметил Андрей 
Воробьёв.

УДОБНО ЖДАТЬ 
И ЕЗДИТЬ
Кроме строительства раз-

воротного круга в Голубом, 
приняли и другие меры, что-
бы улучшить организацию 
дорожного движения. «До-
полнительно по  просьбам 
солнечногорцев установи-
ли большой автобусный па-
вильон вместо старой оста-
новки. Также оптимизиро-
вали движение на двух пе-
рекрестках: на пересечении 
Пятницкого и Георгиевско-
го шоссе и на пересечении 
ул. Жилинской и Пятницко-
го шоссе, что позволило по-
высить пропускную способ-
ность и безопасность более 
15 тыс. жителей», – расска-

зал глава городского окру-
га Солнечногорск Конс-
тантин Михальков. От-
метим, что летом во всех 

дворах деревни нанесли 
разметку в местах останов-
ки спецтранспорта.

НОВЫЙ ПРОЕКТ
Еще  одну разворотную 

площадку планируют запу-
стить в деревне Головково. 
Глава городского округа от-
метил, что в 2021 году доро-
гу здесь отремонтировали. 
Строительство разворотной 
площадки позволит органи-
зовать регулярное автобус-
ное сообщение с деревней.

«Заезжать в деревню будет 
маршрут № 30, схему уже со-
гласовали в Минтрансе, по-
сле запуска будем корректи-
ровать расписание с учетом 
пожеланий жителей», – ска-
зал Константин Михальков. 
В октябре эту тему глава го-
родского округа обсудил 
с жителями во время лично-
го приема.

Расписание маршрута № 440 
из  Солнечногорска к  метро 
«Водный стадион» в Москве из-
менилось с 4 ноября. Об этом 
сообщает Министерство тран-
спорта и  дорожной инфра-
структуры Московской обла-
сти. Теперь первый рейс с ав-
товокзала Солнечногорска 
отправляется в 5.20 утра. По-
следний обратный рейс от ме-
тро «Водный стадион» – в 00.00. 
Интервал движения составляет 
40 минут.

В  ведомстве напомнили, 
что жители и гости муниципа-
литета могут пользоваться так-
же альтернативным маршру-
том № 312, который курсирует 
из Солнечногорска к станции 
МЦД Крюково. «На маршруте 

выполняется 140 рейсов с ин-
тервалом движения в 10–15 ми-
нут. Первый рейс от а/с «Сол-
нечногорск» отправляется 
в  5.00, а  последний от  МЦД 
Крюково – в 00.10», – уточни-
ли в администрации городско-
го округа.

При поездке на автобусе с пе-
ресадкой на МЦД можно сэко-
номить до 50 рублей на опла-
те проезда. При  этом дейст-
вуют льготы по  социальным 
картам жителей Подмосковья 
и  Москвы, оплачивать про-
езд можно картами «Стрел-
ка», «Тройка» или банковски-
ми картами. Кроме того, в час 
пик такая пересадка позволит 
сократить время пути пример-
но на 20 минут.

•ВЕРА АГАФОНОВА

Ф
О

ТО
: П

Р
ЕС

С-
СЛ

УЖ
Б

А
 А

Д
М

И
Н

И
СТ

РА
Ц

И
И

 Г
.О

. С
О

Л
Н

ЕЧ
Н

О
ГО

Р
СК

К СВЕДЕНИЮ ]

ИЗМЕНИЛОСЬ РАСПИСАНИЕ 
НА МАРШРУТЕ № 440 ДО МЕТРО 
«ВОДНЫЙ СТАДИОН»

Разворотный круг 
и новые дороги

ИНФРАСТРУКТУРА ] Рассказываем, 
как в округе улучшается 
транспортная сеть

С 4 НОЯБРЯ НА МАРШРУТЕ 
№ 312 ВЕСЬ ТРАНСПОРТ 
ЗАМЕНИЛИ НА АВТОБУСЫ 
БОЛЬШОГО КЛАССА   

 кстати
Солнечногорцы оказались самыми активными 
в голосовании по ремонту тротуаров региональных 
дорог на портале «Добродел». Участие в голосовании 
принял 3271 житель городского округа. От Солнечно-
горска на голосование было выдвинуто семь участков 
региональных дорог. Лидером стал участок Пятницкое 
шоссе – Полежайки – Лопотово, за его обустройство 

проголосовали 1653 человек. На втором 
месте – дорога Зеленоград – Алабу-

шево, за нее отдано 1518 голосов. 
Выбранные объекты рассмо-

трят при составлении планов 
на 2024 год.
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ОЛНЕЧНОГОРСК

В Голубом 
установили 

новый 
автобусный 

павильон

Разворотный круг 
в Голубом стал 

одним из самых 
заметных 

проектов лета
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ИЗВЕЩЕНИЕ 
о проведении собрания о согласовании 

местоположения границы  
земельного участка

Кадастровым инженером Кательга Алексан-
дром Владимировичем, почтовый адрес: 141013, 
МО, г. Мытищи, ул. Силикатная, д. 49, корп. 2, кв. 67; 
адрес электронной почты: akatgeo@yandex.ru, кон-
тактный телефон: 8-903-744-22-37; № регистрации 
в  государственном реестре лиц, осуществляющих 
кадастровую деятельность – 4453, выполняются ка-
дастровые работы в отношении земельного участка 
с кадастровым № 50:09:0070407:347, расположен-
ного: Московская область, Солнечногорский район, 
в районе санатория «Энергия», с/т «Энергия», са-
довый участок № 43.

Заказчиком кадастровых работ является Во-
ронин Андрей Николаевич, почтовый адрес: 
Московская область, Солнечногорский рай-
он, Санаторий Энергия, дом 8, квартира 23, тел. 
8-929-575-57-10.

Собрание по поводу согласования местополо-
жения границы состоится по адресу: Московская 

область, Солнечногорский район, в районе сана-
тория «Энергия», с/т «Энергия», садовый уча-
сток № 43; 09 декабря 2023 г., в 10.00.

С  проектом межевого плана земельного 
участка можно ознакомиться по адресу: Москов-
ская область, Солнечногорский район, в районе 
санатория «Энергия», с/т «Энергия», садовый 
участок № 43.

Требования о  проведении согласования 
местоположения границ земельных участков 
на  местности принимаются с  09.11.2023  г. 
по  09.12.2023  г., обоснованные возраже-
ния о  местоположении границ земельных 
участков после ознакомления с  проектом ме-
жевого плана принимаются с 09.11.2023  г. 
по  09.12.2023  г., по  адресу: Московская об-
ласть, Солнечногорский район, в районе сана-
тория «Энергия», с/т «Энергия», садовый уча-
сток № 43.

Смежные земельные участки, с  правообла-
дателями которых требуется согласовать место-
положение границ, земельные участки, располо-

женные в кадастровом квартале 50:09:0070407, 
по адресу:

к.н. 50:09:0070407:346, Московская область, 
Солнечногорский район, д. Николо-Черкизово, 
с.т. «Энергия», уч. 42;

к.н. 50:09:0070407:348, Московская область, 
Солнечногорский район, д. Николо-Черкизово, 
с.т. «Энергия», уч. 44;

а  также смежные земельные участки, гра-
ничащие с  земельным участком, расположен-
ным по адресу: Московская область, Солнечно-
горский район, в районе санатория «Энергия», 
с/т «Энергия», садовый участок № 43, и земли 
неразграниченной государственной собствен-
ности.

При  проведении согласования местополо-
жения границ при себе необходимо иметь доку-
мент, удостоверяющий личность, а также доку-
менты о правах на земельный участок (часть 12 
статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального зако-
на от 24 июля 2007 г. № 221-ФЗ «О кадастровой 
деятельности).

ПАНОРАМА

Отдел рекламы газеты «Сенеж» 8 (495) 223-35-11, доб. 304
reklama.mo4@mosregtoday.ru

16 НОЯБРЯ 
С 9.00 ДО 13.00

ДК Лепсе (ул. Красная, 113)

ФАБРИЧНЫЙ  ФАБРИЧНЫЙ  
РЕМОНТ ОБУВИРЕМОНТ ОБУВИ

Кировская обувная фабрика 
будет производить  

приём обуви в ремонт.

Все виды ремонта:

 полная или частичная 
замена низа обуви, 

подошвы;
 изменение размера 

обуви, высоты каблука;

 расширение 
и зауживание 

голенища;
 смена молний  

и набоек

Подошва не скользит и не ломается
КАЧЕСТВЕННО, ГАРАНТИЯ.

8-912-728-28-23
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В микрорайоне Рекинцо-2 го-
родского округа Солнечногорск 
заканчивают строительство дома, 
куда переедут солнечногорцы из 
аварийного жилого фонда. Но-
востройка будет готова в конце 
года, здесь сделают 147 комфорт-
ных квартир, где будут жить око-
ло 400 человек. 

Недавно будущие новоселы ос-
мотрели строящийся дом вместе 
с заместителем главы администра-
ции округа Александром Сороки-
ным. Наталья и Евгений Рябинины 
готовятся к переезду, им в новом 
доме выделили трехкомнатную 
квартиру. Сейчас семье прихо-
дится снимать квартиру: дом, где 
жили раньше, признан аварий-
ным. Кровля износилась, полы 
прогнили, горячей воды давно нет. 
Зато новая квартира будет с отдел-
кой. «Большое спасибо админист-
рации муниципалитета за то, что 
приложили все усилия для улуч-
шения наших жилищных условий. 
Реальность оказалось лучше всех 
ожиданий. Здесь просторные ком-
наты, в том числе и кухня, боль-

шой коридор, два санузла и засте-
кленный балкон. В целом все уви-
денное нас с мужем очень порадо-
вало», – сказала Наталья Рябинина.

Александр Сорокин расска-
зал, на каком этапе находят-

ся работы: «Сейчас застройщик 
выполняет финишную отдел-
ку квартир и укладку плитки в 
сан узлах, монтаж внутренних 
инженерных коммуникаций, 
вентиляции, а также проводит 
работы по благоустройству при-
легающей территории и парков-
ки. Уже в конце этого года око-
ло 400  человек будут праздно-
вать новоселье в современных и 
уютных квартирах».

Напомним, губернатор Мос-
ковской области Андрей 
Воробьёв поручил до конца это-
го года выполнить программу по 
расселению жилья, признанно-
го аварийным до 2017 года. В об-
щей сложности в этом году будут 
переселены 900 человек, 200 из 
них уже отметили новоселье.

•ВЕРА АГАФОНОВА

Желающие могут принять участие в общерос-
сийской тренировке дистанционного электрон-
ного голосования. Ее проводят в рамках подго-
товки к выборам в федеральные органы влас-
ти. Как сообщили в администрации городско-
го округа Солнечногорск, для этого жителям 
нужно подать заявление через портал «Госуслу-
ги». «Затем гражданину придет уведомление в 
личном кабинете с итогами рассмотрения за-
явки. После этого в период с 15 по 17 ноября 
нужно авторизоваться на портале дистанцион-
ного электронного голосования, подтвердить 
свою личность и получить доступ к тестово-
му бюллетеню», – уточнили в администрации 
муниципалитета.

Участвовать в тренировке могут совершенно-
летние граждане России. Кроме того, необходи-
ма подтвержденная учетная запись на портале 
«Госуслуги», сопоставленная с регистром изби-
рателей ЦИК России. Напомним, уже в сентябре 
этого года дистанционное электронное голосо-
вание впервые было доступно избирателям Под-
московья на выборах областного уровня.

•ВЕРА АГАФОНОВА
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СТРОИТЕЛЬСТВО ]

В РЕКИНЦО-2 ПОЧТИ ГОТОВ 
ДОМ ДЛЯ ПЕРЕСЕЛЕНЦЕВ 
ИЗ АВАРИЙНОГО ЖИЛЬЯ

ТЕСТИРОВАНИЕ ]

ЖИТЕЛЕЙ ПРИГЛАСИЛИ 
НА ОБЩЕРОССИЙСКУЮ 
ТРЕНИРОВКУ 
ПО ДИСТАНЦИОННОМУ 
ЭЛЕКТРОННОМУ 
ГОЛОСОВАНИЮ
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